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- призывает рекламный слоган на
телеканалах. Прививочная кампания
в стране, в том числе и в Югре, наби-
рает обороты. По данным на 19 янва-
ря, в округе уже использованы 95% от
поступившей вакцины. На этой неде-
ле ожидается ещё 20000 доз.

Активно проводится вакцинация
и в Мегионе. С начала года в "Меги-
онскую городскую больницу" посту-
пило 250 доз антиковидной вакцины
"Гам-КОВИД-Вак". Все они использо-
ваны. Большая часть из тех, кто вос-
пользовался такой возможностью за-
щититься от инфекции - сами меди-
ки. Один из первых, сделавших при-
вивку от коронавируса - главный врач
Мегионской городской больницы
Иван Чечиков. Мы решили узнать, по-
чему он принял такое решение и как
чувствует себя после вакцинации.

- Я не болел коронавирусом, по-
этому на момент появления вакцины
у меня уже было твёрдое решение:
"Обязательно сделаю прививку", -
рассказал Иван Петрович. - Считаю,
что это наиболее эффективный спо-
соб защитить себя от болезни. По
своему опыту могу сказать: прививка
безопасна. После получения первой
дозы вакцины у меня нет никаких по-
бочных явлений. Состояние своего
здоровья записываю в дневнике на
портале Госуслуг. Через 21 день полу-
чу вторую дозу "Гам-КОВИД-Вак".
Через 14 дней после этого должен вы-

"Хватит бояться,
пора прививаться"
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Трудный путь
к большой нефти

Продолжение. Нач. в № 2.

Обладая настойчивым и напо-
ристым характером, Салманов по-
стоянно убеждал Новосибирское
геологическое управление в необ-
ходимости усиления нефтепоис-
ковых работ в районе среднего те-
чения Оби. Но возвращать по
просьбе Салманова хоть какую-
нибудь нефтеразведку в Сургутс-
кий или Ларьякский район Тюмен-
ской области руководство треста
не торопилось.

 В марте 1957 года Салманов
приехал в Сургут "на разведку":
определить, можно ли использо-
вать площади населённого пункта
под размещение опорной базы
для осуществления нефтеразве-
дочных работ в Среднем Приобье.
А в июле 1957 года был издан при-
каз в Мингеологии СССР о пере-
базировке в Сургут из Кемеровс-
кой области Ново-Грязненской
нефтеразведочной партии, кото-
рую возглавлял Салманов.

В конце 1957 года была созда-
на комиссия по проверке направ-
ления геологоразведочных работ
по поискам нефти и газа Сибири.
Комиссией было одобрено усиле-
ние работ на Севере, а южная
часть Западной Сибири признана
неперспективной. По мере свора-
чивания геологоразведочных ра-
бот в Кузбассе и южных районах
Западной Сибири отдельные кол-
лективы направлялись в Тюменс-
кую область по Оби и Иртышу.

13 сентября 1957 года десант
геологов, прибывших из Кеме-
ровской области, высадился на
Чёрном Мысу.  В ноябре этого же
года была создана Юганская раз-
ведка структурно-поискового бу-
рения, руководителем которой
был официально назначен
Ф.К.Салманов. В феврале 1958
года были созданы два участка
глубокого бурения - Нижне-Мы-
совский и Пимский. В апреле 1958
года, после настойчивых просьб
Салманова и при участии партий-
ных руководителей Тюменской
области, на базе Пимского и Мы-
совского буровых участков орга-
низуется Сургутская нефтераз-
ведка глубокого бурения. Глубо-
кое бурение проводилось на под-
готовленных сейсморазведкой
Сургутской, Пимской, Мегионс-
кой структурах. Поисковое буре-
ние в пределах Мегионской струк-
туры проводила Усть-Вахская
нефтеразведка, начальником ко-
торой был Л.И.Кузютин, старшим
геологом - Н.Д.Семёнов, старшим
инженером по бурению -  Л.Ф.Го-
рин.

В 1958 году Новосибирское
ТГУ организовало ещё три нефте-
разведки в Среднем Приобье -
Нижнемысовскую, Пимскую и
Нижневартовскую. В том же году в
составе Нижневартовской нефте-
разведки был организован Меги-
онский буровой участок для про-
ведения поисково-разведочных
работ на Мегионской структуре.
Начальником разведки в то время
был Л.И.Кузютин. Затем его сме-
нил Павлищев, а Кузютин был на-
значен начальником Мегионского
бурового участка.

В то же время была ликвиди-
рована Нарымская нефтеразвед-
ка, а большинство её работников
переведены в Нижневартовскую, в
том числе и буровой мастер Гри-
горий Иванович Норкин. Бригада
Г.И. Норкина, прибывшая по реке
из Нарыма Томской области для
работы на Мегионской площади,
была на тот момент единственной
геологической бригадой в составе
Нижневартовской нефтеразведки
(её начальником в июле 1959 года
был назначен Василий Тихонович
Подшибякин), а сам Григорий Ива-
нович - одним из немногих буро-
вых мастеров, имевших большой
опыт практической работы.
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Снег убирают круглосуточно
РАБОТЫ по расчистке городских

территорий от снега начались в Ме-
гионе еще в октябре. Очистке подле-
жат не только городские дороги, но и
тротуары, дворы, площади и скверы.

- Дороги и тротуары чистятся круг-
лосуточно, площади и скверы - не
реже одного-двух раз в месяц, а дво-
ры - по установленному графику, - по-
ясняет директор МКУ "Капитальное
строительство" Александр Пидлип-
ный. - В микрорайонах, в которых при-
домовая территория входит в состав
общего имущества многоквартирного
дома, за уборку снега отвечают управ-
ляющие компании или ТСЖ, которые

заранее уведомляют жителей о пред-
стоящей очистке придомовых терри-
торий и внутридворовых проездов. Так
что по вопросам уборки снега жильцы
могут обращаться в свою управляю-
щую компанию.

Расчисткой городских дорог и
дворов, не относящихся к управляю-
щим компаниям и ТСЖ, занимается (в
рамках выделенных бюджетных
средств) компания "Электрон".

-  Мы работаем в круглосуточном
режиме, но очистку дворов от снега
производим в дневное время, - рас-
сказывает заместитель генерального
директора по дорожному строитель-
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ству ООО "Электрон" Валерий Вер-
ле. - Каждые 15 дней я подаю сводку
в МКУ "Капитальное строительство"
администрации города о количестве
техники, задействованной в очистке
дорог, и ежемесячно 25 числа - свод-
ки по объему выполненных работ. На
сайте администрации города раз-
мещен и график уборки снега на ян-
варь 2021 года, который мы строго
соблюдаем. В графиках обозначены
сроки и адреса работы снегоубороч-
ных бригад.

Надо отметить, что за период с
октября 2020 года и по сегодняшний
день со дворов, улиц и площадей
города и Высокого, в рамках муни-
ципального контракта ООО "Элект-
рон", было вывезено 72274 кубомет-
ров снега. В зимний период в Меги-
оне задействовано от 30 до 55, а в
поселке Высокий - от 8 до 12 единиц
специализированной техники (в за-
висимости от погодных условий: чем
больше снега, тем больше снегоубо-
рочных машин работает на очистке).

Остается лишь обратиться к авто-
владельцам города и поселка с
просьбой не оставлять автомобили во
дворах на период уборки снега, что-
бы не затруднять работу техники, и
следить за объявлениями на подъез-
дах. Также по вопросам уборки снега
можно звонить в диспетчерскую
"Электрона" по телефону: 6-05-03.
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Мегион

ПОБЕСПОКОЙТЕСЬ о том, чтобы ваш автомобиль не мешал работать снегоуборочной технике!

25-26 января - улицы: Сутормина,10, 12, 12/1, 14, 16, Строителей,1,3,1/1,3/2, 3/3,3/4, 3/5,
пр. Победы, 26, 28.

27-28 января - улицы: Новая, 3, Геологов, 1, строителей, 19, 11, 7/1.
28-29 января - улицы: Строителей, 2, 2/1, 2/2, 2/3, 4, 6, Советская, 2, Заречная, 1,1/1,1/2,1/3,

Чехова, 1.

МЕГИОНСКОЕ
МЕСТОРОЖДЕНИЕ

Геологический десант "нор-
кинцев" высадился на берегу
Меги у поселка Баграс в 1959
году. В числе первых сюда при-
ехали Александр Натейкин, Ми-
хаил Симаков, Геннадий Гераси-
мов, Газом Хакимов, Николай Ма-
тяж, Геннадий Степанов, Чингис
Нуруллин, Арулла Доминов, Ва-
силий Пендик и другие.

Все, кто приехал и жил на Баг-
расе в те годы, стали причастны-
ми к "открытию века". Впрочем,
тогда они об этом не думали. Они
просто искали нефть. Здесь, в
Среднем Приобье, всё происхо-
дило впервые, поэтому было тя-
жело и со снабжением, и с бытом.
Начинать приходилось с нуля.
Прежде всего геологи занялись
строительством жилья и помеще-
ний для техники, а затем присту-
пили к монтажу буровой установ-
ки.

2 сентября 1959 года брига-
да Г.И.Норкина начала бурение,
которое шло медленно и трудно.

Замедляла темп работ и при-
родная стихия, и, прежде всего,
большое наводнение. "Тяжёлое
положение было тогда на Меги-
онском участке, - вспоминал поз-
же начальник Мегионского учас-
тка глубокого бурения Иван Яков-
левич Высочинский. - Скважина
на Баграсе - многострадальная,
построена на низком месте. Ле-
том заливает буровую полой во-
дой, и мы, как зайцы на острове,
отрезаны от базы. Зимой тоже
несладко: ждёшь неделями то
солярку, то трубы".  Обеспечива-
лись нефтеразведки очень плохо,
за два года никто из руководите-
лей Новосибирского управления
не побывал в районе работ.

Возмущенный коллектив Сур-
гутской нефтеразведки поставил
вопрос о передаче всех работ из
Новосибирского в Тюменское уп-
равление. Осенью 1959 года все
работы на нефть и газ в Приобье
были переданы Тюменскому гео-
логическому управлению, кото-
рое немедленно организовало в
Сургуте комплексную геолого-
разведочную экспедицию. На-
чальником её назначили Ф.К.Сал-
манова.

В сентябре 1959 года пришло
радостное и такое долгожданное
сообщение: получена первая в
Сибири промышленная нефть.
Скважина № 2  Шаимской площа-
ди дала приток нефти дебитом
две тонны в сутки. Получение та-
кого притока после Колпашевс-
кой, Александровской, Мало-Ат-
лымской опорных скважин, дав-
ших по нескольку литров нефти,
указывало на высокую перспек-
тивность всего района. Это была
первая победа энтузиастов, ве-
ривших в большую нефть Сибири.

Однако никаких результатов,
указывающих на существование
нефтяных залежей в Сургутском
Приобье, по-прежнему не было.
Признаки нефти были. Но не той,
большой нефти, в которую вери-
ли немногие.

работаться устойчивый иммунитет
против ковидной инфекции.

Вакцинация носит профилакти-
ческий характер и противопоказана
для лечения уже заболевших пациен-
тов, поэтому состояние здоровья
каждого из кандидатов на прививку
предварительно оценивают врачи.
Тем, кто шесть и более месяцев на-
зад переболел COVID-19, тоже реко-
мендуется прививаться. Правда,
предварительно нужно сдать анализ
на уровень антител. Если он низкий,
значит, иммунитет против ковидной
инфекции слабый, и желательно
пройти вакцинацию. Заметим, тем,
кому не исполнилось 18 лет, привив-
ку делать нельзя.

- Не стоит бояться вакцинации,
надо бояться самой инфекции, - счи-
тает Иван Чечиков. - Ежедневно реги-
стрируется от 2 до 20 горожан с ди-
агнозом COVID-19. Несмотря на то,
что в 70% случаев она протекает в
легкой или бессимптомной форме,
это заболевание очень тяжелое и
имеет достаточно высокий уровень
летальности.

По словам Ивана Петровича, се-
годня существует только два реаль-
ных способа формирования иммуни-
тета к COVID-19 - это вакцинация и
выработка антител в результате бо-
лезни.

- Наша задача - не допустить ро-
ста заболеваемости, работать на

опережение, действовать эффек-
тивно, - сказал Иван Петрович. -
Многие граждане скептически от-
носятся к прививкам от коронави-
руса. Я поставил прививку, чтобы
личным примером доказать, что
иммунизация - один из самых на-
дежных способов предотвратить
болезнь.

В течение недели в Мегион по-
ступят еще 3500 доз вакцины. Же-
лающие пройти иммунизацию или
получить ответы на все интересую-
щие вопросы по данной теме, мо-
гут обратиться в горбольницу по те-
лефону "горячей линии": +7 (952)
712-70-38.

Высокий

25-26 января - улицы: Центральная, Зеленая, Муравленко, Петра Великого, ж.п. МУТТ-1.
26-27 января - улицы: Школьная, Гаражная, Нефтяников, Станционная, Есенина, Северная.
28-29 января - улицы: мкр. СМП, Железнодорожная, Кошурникова, Строителей, Клубная.

Внесение изменений возможно из-за погодных условий (низкая температура воздуха). Продолжение следует
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